## Christoph Rößler geht voran

Jagdschutzverein Neumarkt zog bei Jahreshauptversammlung Bilanz.

MÜHLEN. Geschlossenheit zeigten die Mitglieder der Zweigstelle Neumarkt im Steir. Jagdschutzverein bei der Jahreshauptversammlung. Bei der Neuwahl des Vorstandes wurden Obmann Christoph Rößler und sein Team bestätigt.

Die Zweigstelle zählt rund 430 Mitglieder und organisierte eine Reihe von Veranstaltungen. Wolfgang Wachter als Vertreter des Landesvorstands nannte die Zielsetzungen im Jagdschutzverein. Dazu gehören die Jungjägerausbildung, die Imagepflege und die Jagdhundeausbildung.

KO Martin Hebenstreit wiederholte, dass die Abschusserfüllung oberstes Gebot sei, um den Rotwildbestand den Lebensräumen



Matthias Gruber, Sarah Holub und Julian Kalcher (v. l.) erhielten die Jungjägerbriefe.

Anita Galler

anzupassen. Es gäbe eine gereizte Stimmung in der Bauernschaft, die teils große Wildschäden zu verzeichnen habe. Langj. Mitglieder wurden geehrt: 25 Jahre: Andrea Eichhöbl, Arnold Gusterer, Cäcilia Höferer, Ingrid Pobatschnig, Johann Ressler, Helmut Wernig, Erich Winkler; 40 Jahre: Eberhard Franz, Reinhard Khom, Friedrich Pobatschnig, Walter Reif, Ralph Schober, Walter Stromberger, Roland Wachter; 50 Jahre: Siegfried Ritter und Michael Schaflechner; 60 Jahre: Josef Rosenkranz; EZ in Bronze: Hans Peter Kreinbucher, Johann Scheuerer und Hugo Pachlinger, VZ in Silber: Josef Köck.